

11月2日

しののめ感謝祭

～収穫の喜びと夢を地域と共に～



しっかり育つように、がんばるぞ！



一緒に植えたよ！



よいしょ！よいしょ！



もちもちだよ♪

しののめ感謝祭では、自然への親しみや大切さを感じられるように、ブナやクリの木など様々な木を植樹しました。

また、学校で収穫したもち米を使って、「よいしょ！よいしょ！」とみんなで掛け声を掛けながら、楽しく餅つきをしました。「もちもちで、おいしい！」と嬉しそうな子どもたちでした。

地域のみなさんこんにちちは

11月11日 ～能代子ども館をクリーンアップしよう～



たくさん落ちているよ！



いっしょにがんばろう！



きれいにしよう！



やったー！きれいになったね！

校外学習でお世話になった能代子ども館に御礼の気持ちを込めて、落ち葉集めなどの清掃活動に行きました。寒い中、みんなで力を合わせて、きれいにすることができました。

11月14日 向能代小学校との交流学習



向能代小学校の4年生との2回目の交流をしました。今回は、ダンスと歌の発表の後、バランスボールを使って、ボウリングゲームを一緒に楽しみました。お互いに協力し合う様子が見られ、充実した交流となりました。

11月17日 常盤小学校との交流学習



常盤小学校の2，3年生との交流では、学校の果樹園でリンゴ狩りをしました。「みんなでリンゴ狩りができて楽しかったです！またやりたいです！」という感想も聞かれ、実りある交流となりました。